

La chorale est le groupe de chanteurs, chanteuses et instrumentistes de la paroisse chargé de chanter essentiellement les cantiques de notre Église révélés par le Saint-Esprit durant les offices. Elle est placée usuellement côté droit dans le temple, du côté des hommes.

Elle est administrativement placée sous l'autorité du Leader en charge de la paroisse, appelé aussi Chargé paroissial. Elle est dirigée par un Responsable nommé par le Comité paroissial sous proposition du Leader en charge.

Sont également nommés le Maître chœur, responsable des chanteurs et chanteuses de la chorale. Et le Maître instrumentiste, responsable des instrumentistes de la chorale.

Le Responsable soumettra un règlement intérieur de son groupe à l'appréciation du Leader en charge. Si celui-ci l'adopte, copie de ce règlement intérieur visé par le Leader en charge est adressée au Comité paroissial.

LES TENUES



Les membres de la Chorale portent en plus de leur robe de prière une pélerine courte bleue bordée de jaune, appelée « camaille ».

Figure 1 Camailles (ci-contre)

Le responsable de la Chorale porte en plus de sa robe de prière, un surplis assez long allant jusqu'aux jambes, bleu bordé de jaune doré. Le maître chœur porte en plus de sa robe de prière, un surplis assez long allant jusqu'aux jambes, blanc bordé de bleu.

Le maître instrumentiste de la chorale porte en plus de sa robe de prière, un surplis assez long allant jusqu'aux jambes, blanc bordé de jaune.

LES CHANTS

Tous les cantiques du Christianisme Céleste ayant été inspirées aux visionnaires et chantées par ceux-ci au cours de leur vision, il est formellement interdit de célébrer les cultes avec des chansons autres que celles révélées par le Saint-Esprit.

Toutefois, les cantiques non révélés car composés et animés par des fidèles peuvent servir aux divertissements lors des séances de remerciements ou des séances récréatives. Ces cantiques non révélés peuvent venir d'autres congrégations religieuses. On les utilise actuellement également durant la partie des actions de grâce durant les cultes.

Source : Lumière sur le Christianisme Céleste d'Apollinaire Adetonah